

Das Labyrinth



Das Labyrinth ist ein altes Symbol.

Ein Symbol ist ein Sinnbild,
oder anders gesagt:
ein Bild mit einem tieferen Sinn dahinter.

Ein Labyrinth ist ein Symbol für den Lebensweg der Menschen.
Auch unser Leben hat Wendungen.

Auch im Leben kommen wir ans Ziel, wenn wir weitergehen.
Auch im Leben müssen wir umkehren und den Weg zurück gehen.

Wie man ein Labyrinth konstruiert.

Beginne mit einem Kreuz.
Zeichne in das Kreuz vier Ecken.
Zeichne in die Ecken vier Punkte.



Ziehe die Bögen.

Ziehe nun von der Kreuzspitze
einen Bogen zur Seite.



Ziehe nun einen zweiten Bogen
von der Ecke zum Punkt.



Weitere Möglichkeiten

Die Wikinger haben dieses Labyrinth oft konstruiert und auch mit Steinen ausgelegt. Sie hatten manchmal viel Zeit und noch größere Labyrinth gemacht.

Ein großes Labyrinth gelingt, indem man die vier Ecken zweimal einfügt. Versuche es.



Möglichkeiten das gleiche Labyrinth immer ein bisschen anders zu machen.



Versuche verschiedene Arten des Labyrinths zu zeichnen.

Versuche ein eigenes Labyrinth zu gestalten.

Indem du es in Ton ritzt oder als Linolschnitt,
oder aus verschiedenen Papierarten machst,
oder eines malst oder aufklebst,
oder im Garten mit Steinchen oder Bohnen legst.
oder indem du selber etwas erfindest.....

